



## Familienwallfahrt 2009 nach Kaning



Am Sonntag, dem 26. April 2009 trafen sich die Wallfahrer um 14:00 Uhr zur jährlichen Familienwallfahrt des Dekanates Gmünd-Millstatt. Das Ziel war diesmal Kaning.

Treffpunkt war beim Parkplatz zum Mühlenwanderweg. Ein Stück marschierte man diesen entlang, dann ging es steil bergan hinauf zur Ortschaft Kaning.

Vorbei am Friedhof und die Dorfstraße hinauf zur Kirche, wo um 15:00 Uhr die Wallfahrermesse gefeiert wurde.



Familienwallfahrt Aufstieg



An der Südseite der Kirche kam man am Hl. Christophusbildnis vorbei, welches in nächster Zeit zum Restaurieren drankommen wird.  
Dann wurde in der Kirche von Kaning die Wallfahrermesse gefeiert.



Familienwallfahrt Wallfahrtsmesse



Im Anschluß waren alle Wallfahrer in die ehemalige Volksschule geladen zu einem gemütlichen Beisammensein.

Eine herrliche "Gelbe Suppe", für welche die Kaninger wohl weitem bekannt sind, wurde kredenzt.  
Ebenso auch Kaffee und köstliche Kuchen.

Allen, die zu dieser harmonischen Familienwallfahrt beigetragen haben,

sei auch auf diesem Wege recht herzlichst gedankt.

Herzlichen Dank auch dem "Sub-Fotografen" Cipek.



Familienwallfahrt Gemütliches Beisammensein

---

Diese Seite wurde am 27.04.2009 zuletzt aktualisiert.  
Redaktion: >>Dekanat Gmünd-Millstatt